



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	30/01/2024	LEGISLATIVO

EL RADAR EXCÉLSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Piden planes contra adicciones

La bancada del Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de Diputados considera necesario garantizar la perspectiva de género en la construcción de programas y políticas públicas para la resolución de problemáticas como la prevención y atención a las adicciones.

Para incorporar ese enfoque se requiere de una modificación de diversos artículos de la Ley General de Salud.

La iniciativa busca con esta perspectiva ir más allá de la prevención y el tratamiento del consumo de estupefacientes, abordando las causas subyacentes de este problema como la violencia de género.

— Ivonne Melgar



Foto: Especial

El Verde plantea la necesidad de abordar el consumo de drogas desde un enfoque que garantice igualdad e inclusión de niñas y mujeres.